

La [SKEMA BUSINESS SCHOOL](#) (site à Valbonne) vient de signer un nouveau partenariat. En effet, l'école devient le partenaire français de Chunhui cup. Il s'agit d'un concours franco-chinois sur l'Entrepreneuriat et l'Innovation. L'accord a été signé fin mars avec le Chine Service Center for Scholarly Exchange. La compétition internationale est menée par l'Etat Chinois via les ambassades de Chine dans une douzaine de pays comme les USA, le Royaume-Uni, le Canada, l'Australie, l'Allemagne et la France et en collaboration avec l'Association des Chinois à l'Etranger pour la Création d'Entreprise. Le concours est destiné aux étudiants et jeunes entrepreneurs chinois et étrangers du monde entier.

www.skema-bs.fr